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問 	 スマート農業の今後の取り組みは。
答  農家や関係機関と連携し、ICTなどの先端技術の

活用や導入に必要な支援を行うとともに、これら
を用いた新たな担い手の育成も応援していく。

問 	 温泉掘削を進める中で、どのように地域・事業者
を巻き込み、観光誘客や地域活性化を図るのか。

答  昨年度、渥美商工会・旅館組合・市により「温泉
開発に関する準備会」を立ち上げた。今年度は、
その組織に、田原市商工会・観光ビューロー・地
域などもメンバーに加えて「（仮称）温泉開発検
討委員会」を設置し、観光地としてのブランド力
や観光魅力度の向上など、地域経済の活性化を図
るための検討を進めていく。

市政運営の基本姿勢について
問 	 小中山地区津波避難施設整備の内容とスケジュー
ルは。

答  3カ所の津波避難タワーの整備と、小中山総合会
館の屋上を避難場所として活用するための施設改
修を、令和2年度から事業着手できるように調整
を進め、できる限り早期の完成を目指す。

問 	 厳しい財政状況が続くと想定されるが、今後の財
政運営についての基本方針は。

答  新たな企業誘致や地場産業の振興による税源の涵
養に取り組み、国・県の補助制度や市債の有効活
用、不用財産の処分など財源の確保に努める。ま
た、行政サービスの適正水準を確保しつつ、歳出
抑制も図り、将来を見据えたまちづくりを行って
いく。
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